

Tätigkeitsbericht von Christian Glomm

Ich bin beim letzten LPT als Vorsitzender des Landesverbands gewählt worden. Schon vor meiner Wahl habe ich deutlich gemacht, was meine Ziele sind und klar gestellt, dass ich nicht für „weichgespülte Politik“ einstehen kann. Ich habe mich bemüht kompromissbereit und objektiv meinen Aufgaben zu stellen, ohne dabei die Ziele des Landesverbands aus den Augen zu verlieren.

In meiner Zeit als Vorsitzender des Landesverbandes habe ich meine Aufgaben aus der Geschäftsordnung abgeleitet. Ich habe mein Hauptanliegen in der Vernetzung mit anderen Landesverbänden sowie für die Piraten interessante Gruppen gelegt. Zu diesem Zweck habe ich folgende Veranstaltungen besucht/ Treffen beigewohnt.

Teilnahme am Piratenkongress Werder (Brandenburg),
Besuch verschiedener Stammtische MD;HAL;BS;L,SDL,SAW

Besuch BPT

Besuch LPT TH

Teilnahme am Virtuellen Stammtisch

Wahlhilfe NRW (wurde nicht abgefordert)

Vernetzung mit anderen LV's

Neufünflandvernetzung

Teilnahme Virtuelle Marina

Anträge und Hilfe beim Ausarbeiten von Anträgen beim BuVor

Anträge beim LV

Kontaktaufnahme Kohlekraftgegner, CCS Gegner

Treffen mit future Partei

Ein weiteres Ziel war die Verbesserung der Leistungsfähigkeit innerhalb des Landesverbands dazu war ich beteiligt an:

der Gründung der Piratendienste,

der Gründung des Bildungswerks der Piraten - Sachsen Anhalt

der Gründung der Crew Altmark

und bin überall aktives Mitglied (die Crew Altmark ist nach der Gründung des LV Stendal überflüssig geworden und war immer als eine organisatorische Zwischenlösung geplant)

Nach unserer Geschäftsordnung oblag mir die Leitung der Vorstandssitzungen. Ich habe mein Amt sehr ernst genommen und war zu allen Vorstandssitzungen anwesend. Die Leitung habe ich einmal aus persönlichen Gründen und einmal aufgrund von technischen Problemen nicht übernommen. Gespräche mit der Presse gehörten ebenso zu meinen Aufgaben wie Anfragen an mich als Vorsitzender des Landesverband gerichtet waren zu beantworten. Dieser Pflicht bin ich immer nachgekommen und habe Nachrichten meist innerhalb weniger Stunden beantwortet. Auf vielen Mumbletreffen mit anderen Aktiven der Piratenpartei habe ich Ideen ausgetauscht und immer die Interessen aller Piraten vertreten. Diese neutrale Stellung erzeugte auch Spannungen, da es offensichtlich nicht allen möglich war die von mir angesprochenen Problemstellungen zu verstehen.

Ich habe mein Amt vorzeitig niedergelegt da ich mit Entwicklungen im LV nicht einverstanden war. Ein weiterer Punkt meines Rücktritts waren die offensichtlich unüberwindbar verschiedenen Ansichten über die Arbeit als Vorstand des Landesverbands, sowie die Aktivität von Vorstandsmitgliedern. Ich bin über die Arbeit im LV generell enttäuscht und würde mir wünschen wenn die Piraten des Landesverbands zuerst grundsätzliche Dinge erarbeiten. Dies Chance wurde leider vom Vorstand verpasst.

Ich kann, obwohl wir politisch alles andere als einer Meinung waren und sind, den aktiven Mitgliedern des Vorstands Alex, Thilo und auch Micha mein Vertrauen aussprechen und sehe sie im Stande einen Vorstandsposten zu wahrzunehmen.